

## **Presentado oficialmente el Concurso Internacional de Saltos Heras Cantabria Infinita 2025**

*Esta cuarta edición, reunirá a jinetes y amazonas de 15 nacionalidades, record de la prueba.*

Macizo de Peñacabarga (Cantabria), 17 de junio de 2025.

Las instalaciones de CANTUR en Peñacabarga han acogido esta mañana la presentación oficial de la cuarta edición del Concurso Internacional de Salto Heras Cantabria Infinita 2025, que se celebrará del 20 al 22 y del 27 al 29 de junio y que contará con la participación de jinetes y amazonas de 15 nacionalidades distintas.

El acto ha contado con la presencia de seis representantes institucionales y del mundo ecuestre que han respaldado con firmeza la importancia de este evento.

Susana Ruiz, directora general de Deportes del Gobierno de Cantabria; Inés Mier, directora general de CANTUR; María Higuera, alcaldesa de Medio Cudeyo; Roberto Laherrán, presidente de la Federación Cántabra de Hípica; el jinete profesional Kevin González de Zárate, y el presidente del comité organizador Federico Cobo.

En sus intervenciones, todos han coincidido en subrayar el valor de contar en la región con eventos deportivos de primer nivel, no solo por su calidad técnica y competitiva, sino también por el impacto positivo en el turismo y la economía local, atrayendo a numerosos visitantes y participantes de fuera de nuestras fronteras.

La edición de este año será la más internacional hasta la fecha, con un total de 170 jinetes y amazonas inscritos y más de 300 salidas a pista a lo largo de dos intensas semanas de competición. El programa incluye 24 pruebas, de las cuales tres serán puntuables para el ranking FEI, con una dotación individual superior a los 28.000 euros cada una. En total, el concurso repartirá más de 140.000 euros en premios, consolidándose como una de las citas ecuestres más destacadas del calendario nacional e internacional.

Durante la presentación también han estado presentes representantes de los principales patrocinadores del certamen, que han querido mostrar su apoyo al evento y al comité organizador, al que han acompañado en este pistoletazo de salida simbólico a la gran cita hípica del verano en Cantabria.

El CSI2 Heras Cantabria Infinita 2025 comenzará oficialmente el viernes 20 de junio, y se desarrollará en el Centro Hípico de Heras, convertido ya en un referente para la alta competición ecuestre en el norte de España.

